

1年生	241名
2年生	231名
3年生	203名
合計	675名



学校だより

令和5年9月29日(金) 第7号 校長 大谷俊浩

学校教育目標

『郷土を愛し、心豊かで心身ともに逞しく、自ら学び高めあうことができる生徒の育成』

◇自ら学ぶ生徒 ◇自ら人と関わる生徒 ◇自ら何事もやり抜く生徒



9月下旬となり、ようやく朝晩が過ごしやすくなってきたところですが、依然として、糸島市においても新型コロナウイルスとインフルエンザによる感染が拡大し、学級閉鎖等が出ている状況です。学校では、継続して感染対策に努めていますので、ご家庭でもよろしくお願いたします。

9月9日のPTA除草作業では、PTA役員、保護者、八八会の皆様のお陰で、運動場が見違えるようにきれいになりました。整備された運動場で、生徒たちは部活動に励んでいます。ご協力、誠にありがとうございました。

修学旅行に行ってきました

『太陽 ~もっと感動 もっと協働 もっと友情~』のスローガンのもと、9月11日(月)から13日(水)の2泊3日の行程で、2年生が修学旅行に行きました。初日は、6時20分の集合時間に遅れることなく集合が完了し、大阪へ向けて出発しました。午後は、生徒が楽しみにしていたUSJ(ユニバーサルスタジオジャパン)を満喫した後、京都の旅館へ宿泊しました。2日目は、ジャンボタクシーを使用して、班別に京都の名所を訪れ、日本の歴史と文化を学びました。全ての班が、午後の帰着時間をしっかり守り、時間厳守でスケジュールを進めることができました。最終日は、全員で奈良公園を訪問して東大寺を見学し、世界遺産を肌で感じる貴重な体験となりました。

今回の修学旅行では、出発式において、「しおりと時計を見ながら、その時その場で、すべきことを自分たちで考え、正しく判断し行動することを期待する」と伝えていましたが、リーダーを中心に声かけを行いながら、時間とルール・マナーを守る修学旅行となり、生徒たちの成長を感じることができました。



地域貢献活動に燃える前中生

夏休み期間中の8月19日(土)に、各校区で夏祭りが開催されました。この3年間、コロナ禍のため中止や縮小を余儀なくされていましたが、今年はこの校区もほぼ元の規模で開催されました。

本校生徒は、南風校区(18名参加)と前原南校区(14名参加)からお声かけをいただき、19日(土)の事前準備と20日(日)の後片付けにボランティア(地域貢献活動)として参加しました。猛暑の中、会場準備としてテント設営や机・椅子の運搬等、そして、翌日の後片付けに地域の方々と一緒に活動しました。生徒の感想には、「地域に貢献することの楽しさや喜び」、「人に感謝されることの嬉しさ」、「人と協力することの大切さ」を感じとったことが記載されていました。

また、南風校区の夏祭りでは、開会行事の後、本校吹奏楽部40名による演奏を披露し、夏祭りに華を添えました。

今後は、9月30日・10月1日に行われる、「糸島市民まつり」へボランティアとして参加します。地域行事等で中学生の力が必要な際は、どしどしご連絡ください。



活躍しています 前中生

□糸島区中体連駅伝競走大会（9月27日）
男子2位、女子2位（筑前地区大会10月18日）

□令和5年度全国中学校体育大会
第53回全日本中学校バレーボ
ール選手権大会



2位 行村隆之介

（大宰府U-14バレーボールクラブ）

□カラテドリームフェスティバル2023全国大会
中学1年生男子中量級 優勝 渡 颯羅

□第6回福岡県女子中学生セブンズラグビー大会優勝、第6回九州中学生ラグビーフットボール大会優勝、2023全国中学生ラグビーフットボール大会2位
木村唯子（福岡ラグビーフットボールクラブ）

□令和5年度JOC杯都道府県対抗中学生バレーボール大会福岡県選抜チーム選出 池田爽那
（大会は12月25日～）

英語スピーチコンテスト

9月10日（日）、二丈中学校において、糸島市中学生英語スピーチコンテストが行われました。糸島市6中学校から課題の部に18名、自由の部に19名の生徒がエントリーする中、本校からは6名の生徒が出場しました。

今年は保護者の方も見守る中、生徒たちは自分の思いを伝えるため、懸命にスピーチをしました。

その中で、本校3年生の市村真花さんが自由の部においてALT特別賞を受賞しました。

「unconscious bias（アンコンシャスバイアス：無意識の思い込み・偏見）」をテーマとしたもので、かなり難しい内容でしたが、日頃のもの見方や考え方について、あらためて考えさせられる内容でした。



生徒会役員とPTAとの懇談会

9月14日（木）に、3年生の生徒会役員11名とPTA役員6名で懇談会を行いました。

生徒会からPTAに対しての要望意見を伝えるとともに、PTAとの意見交流ができました。生徒会からは、主に、学校施設・設備の充実や修理について要望が出されました。また、意見交流の中で、「学校外でやってみたい活動」として、「幼稚園児たちと触れ合える機会が欲しい」との意見が出されました。

今年の生徒会活動では、役員がGoogleサイトで生徒会のコーナーを作り、アンケートの回答をはじめ、生徒会活動の内容や意見箱などを掲載し、各生徒がタブレットから意見を書き込めるように工夫しています。そのことにより、生徒一人一人が生徒会活動をより身近に感じるようになり、生徒会に関心を持つ人が増えたり、ボランティア活動に参加する人が増えたりする効果が見られています。

生徒の人間関係づくり

生徒同士の人間関係づくりを目的としたトレーニング（第4回）を夏休み明けの8月31日に実施しました。今回の内容は、「サイコロトークン～夏休みバージョン～」と題して、夏休みの自分の生活を振り返り、仲間と共有することでお互いのことを知り、関心を広げ、交友関係の不安を和らげることを目的としました。サイコロを振って、出た目のお題について答えていくという方法で、「楽しかったこと」「苦勞したこと」「ここだけの話」など、夏休みの思い出話で各教室で盛り上がりました。



10月の主な行事予定

1日（日）糸島市民まつり（ボランティア参加）
糸島区新人大会（サッカー、剣道）
2日（月）3年生学力診断テスト
3日（火）I B Aテスト（全学年）
4日（水）前期終業式
5日（木）秋季休業日（～9日）
7日（土）糸島区新人大会（バスケットボール、野球）
8日（日）々（バスケットボール）
9日（祝）スポーツの日
10日（火）後期始業式、ノ一部活動デー

16日（月）合唱コンクールリハーサル（3年）
17日（火）々（1・2年）
18日（水）筑前地区駅伝競走大会
20日（金）文化発表会（伊都文化会館）
21日（土）糸島区中学校総合文化発表会
23日（月）ノ一部活動デー
26日（木）前原中学校区事業公開授業（前原南小）
ノ一部活動デー
27日（金）3年性教育
30日（月）後期中間考査範囲発表
ノ一部活動デー